
Nach Aufruf des Tagesordnungspunktes äußert sich Herr Kluckhuhn zur Vorlage. Unter Ziffer 
2. wird beantragt, dass für die in der Vorlage genannten Stellen Fördergelder im Rahmen 
des Paktes für den öffentlichen Gesundheitsdienst beantragt werden sollen. Herr Kluckhuhn 
erkundigt sich, ob auch Fördergelder im Rahmen dieses Paktes für Stellen beantragt werden 
können, die auch in den letzten Sitzungen der Ratsversammlung beschlossen worden sind. 
Dies ist nach Aussagen von Frau Dr. Barth möglich. 
Aus diesem Grund äußert Herr Kluckhuhn den Wunsch, dass auch für die bereits in der Ver-
gangenheit durch die Ratsversammlung genehmigten Stellen, Förderungen in Aussicht ge-
nommen werden sollen. 
 
Anschließend lässt Herr Kluckhuhn über die Vorlage abstimmen. 


